

Brüder Grimm Schule

Gemeinschaftsgrundschule der Stadt Mülheim an der Ruhr
- Primarstufe -
Zastrowstraße 19 – 21 (☎ 99 08 10) - Hauptgebäude
Fröbelstraße 6 (☎ 77 98 59) - Dependance
45476 Mülheim an der Ruhr



Mülheim, 29. April 2020

Liebe Eltern unserer kommenden Erstklässler,

nun dauert es nicht mehr lange und Ihr Kind wird nach dem Sommer an unserer Brüder Grimm Schule eingeschult.

Wir freuen uns schon jetzt auf den Tag, Sie und Ihr Kind, stolz seine Schultüte im Arm haltend, begrüßen zu können!

Aufgrund des Coronavirus ist in diesem Jahr alles anders: unsere vorschulischen Angebote und Veranstaltungen für Sie und Ihr Kind können in diesem Jahr leider nicht stattfinden. Die gemeinsamen Gespräche zusammen mit Ihnen und der Kita werden nicht mehr durchgeführt, genauso wie die „Mülheimer Schultüte“, unser vorschulisches Elterncafé. Auch den „Schnuppertag“, an dem Ihr Kind kurz vor den Sommerferien einen Tag in unseren Schulalltag „schnuppern“ darf, müssen wir in diesem Jahr streichen.

Sicherlich gibt es dennoch oder gerade trotz dieser unsicheren Situation viele Fragen ihrerseits in Bezug auf den Schulstart Ihres Kindes. Diese versuchen wir dieses Jahr in Video-Konferenzen zu beantworten.

So können Sie mit uns in Kontakt treten und aktuelle Informationen über unser Schulleben erhalten:

1. Bitte besuchen Sie in den kommenden Tagen regelmäßig die Internetseite unserer Schule – www.bgs-mh.de
2. Dort finden Sie alle benötigten Informationen und Termine der Info-Veranstaltungen, die wir als Video-Konferenzen über Zoom anbieten. Der erste Termin findet am Mittwoch, 06.05.2020 um 12.00 Uhr statt.
3. Um teilzunehmen klicken Sie einfach auf den Link auf unserer Internetseite. Wir freuen uns auf Sie ;-)

Sie können sich aber auch gerne bei Fragen rund um die Einschulung telefonisch über das Schulsekretariat (0208-990810) an Frau Nachtigall, Sozialpädagogin Schuleingangsphase oder Frau Wischermann, Schulsozialarbeiterin (0176-12001247) wenden.

Sobald wir nähere Informationen vom Schulamt erhalten, ob es möglich sein wird, Sie vor dem Sommer noch zu einem Elternabend einzuladen, werden wir uns bei Ihnen melden.

Bis dahin wünschen wir Ihnen und Ihrer Familie alles Gute - bleiben Sie stark, hoffnungsfroh und gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Vera Glunz und Mathias Gerz

(Schulleitung)